



“Un eibarrés protesta contra mi aseveración de que en Eibar no se han dado ases futbolísticos, y cita los casos de los “internacionales” Muzuerza, Ciríaco Errazti y Roberto Echebarría, que son de Eibar. Es cierto, pero figuraron como tales futbolistas en clubs de otras localidades. Conste, sin embargo, que no quiero en manera alguna mermar sus méritos futbolísticos a Eibar, que me es tan simpática. Además, dije que si Eibar no había tenido grandes figuras del field con su nomenclatura —esto lo añado ahora— ha sido porque no ha querido. De lo que puede inducirse que si se lo hubiera propuesto lo habría conseguido al punto, como ha logrado otras cosas más difíciles, y de la misma manera que ha “puesto en marcha” últimamente un team futbolístico que va a la cabeza de los de su categoría. Pero otro día hablaré más de este team de Eibar y el fútbol.

Por hoy le devuelvo a la villa armera sus tres fenómenos del esférico que, sin mala voluntad, le había birlado en mi artículo sobre el particular. — E.